

三本柱
あいさつ
返 事
掃 除

六華

教育目標
「自ら学び広い心で
心身を鍛える生徒」

入学式（4月8日）

153名の新入生のみなさん、ようこそ東石山中学校へ

入学の喜び

新入生代表 挨拶



春の暖かな風とともに桜のつぼみがふくらみはじめました。私たちは、今日、希望を胸に東石山中学校へ入学しました。

新しい生活、初めて顔を合わせる仲間など、緊張感や心配事がありました。今日先生方、先輩方、新しい仲間と顔を合わせることで大きな希望へと変化しました。

中学校では勉強の教科数が増え、内容も難しくなります。また、楽しい学校生活や学校行事、部活動など新たな体験があります。私たちは、小学校であきらめず努力し続けることの大切さを学んできました。これまでの学びを生かし、日々、自分の力を高められるように一日一日を全力で過ごすように心がけます。

新しく顔を合わせた皆さん、そして中学校の先輩方、先生方、本日から宜しくお願いします。



入学式での呼名の様子（左）と入場の様子（右）

始業式・着任式（4月8日）

生徒代表新学期の抱負

2年生代表挨拶

僕が今年度頑張りたいことは3つあります。

1つ目は家での自主学習です。僕は、昨年度初めて中学校のテストを受け、中学校のテストの厳しさを思い知る1年になりました。特に苦戦したのは、知識の定着ができず学習したのに点数がなかなか上がらなかったことです。テストの問題は、ワークをやるだけで全ては解けないことが分かりました。今年はワークをするだけでなく、教科書などの要点をまとめたり日々の授業を生かしたりなど、自分が苦手と感じた問題を行うことやテストに出やすい問題を対策するなど、昨年度学んだことを生かして自主学習をより一層高めていきたいと思います。

2つ目は部活動です。僕はサッカー部に所属していますが、今年、部活動で絶対にしようと思っていることがあります。それは自分を成長させるために、1つ1つの練習に意味を持たせるということです。昨年度は、練習課題が出された時、それをただやるだけで終わらせてしまっていました。けれど今年度は、その練習はどういうことに使えてどんな時に役立つのかを自分で考えて自分の意欲を向上させていこうということを決意しました。他にもできなかったことを放っておくのではなく、練習の時にできなかったところをより集中して頑張ったり部活のない日に自主練習したりするなど、自分を成長させる1年にしたいです。

3つ目は日常生活です。昨年度は、相手に伝わることを意識して挨拶を頑張りました。自分から率先して挨拶をすることや、大きな声で挨拶すること、地域の人にも挨拶するなど頑張ってきました。今年から僕たち2年生は先輩になります。後輩のお手本にならなければいけません。先輩として今僕ができる挨拶を率先して行い、今までよりも相手に伝わる挨拶を意識して頑張りたいと思います。

最期に、学校行事や部活動の時には、自分が先輩方から優しく教えてもらったように、自分も先輩として尊敬されるよう後輩に丁寧に教え、学校生活に不安を持たないように優しく接していきたいと思います。

3年生代表挨拶

いよいよ中学校生活最後の一年が始まります。最高学年として私はより一層リーダーシップや責任感を持って日常生活や行事に取り組みたいです。真っ先に行動して全校を引っ張っていた先輩方の姿を見てカッコいいと思ったことがたくさんありました。今年度は自分が1・2年生にそのような姿を見せられるように頑張りたいです。この一年は様々な活動や行事のたびに「最後の」という言葉がプラスされます。心残りなく、全力で楽しめるようにいろいろなことにチャレンジしたいと思います。

部活動も私たち3年生はあと少しで引退となります。悔いの残らない結果になるように、練習の一つ一つを仲間と一緒に大事にしたいです。また、受験勉強にも力をいれていかなければなりません。今まで自分に甘くルーズに過ごしていた時もありましたが、進路に大きくかわる受験で後悔しないように必要なことを精一杯頑張りたいです。何事にも努力を惜しまずに取り組んで、最後の一年を楽しく過ごしたいです。

転入職員紹介

土田 知之（つちだ ともゆき）	新潟市教育委員会 学校支援課より
田中 治朗（たなか じろう）	濁川中学校より
渡辺 政子（わたなべ まさこ）	石山中学校より
目黒 雄介（めぐろ ゆうすけ）	荒川中学校より
中村 一稀（なかむら かずき）	津南中等教育学校より
田村 詩織（たむら しおり）	大分市立三佐小学校より
小野寺 毅（おのでら つよし）	藤見中学校より
Nathaniel Reed（ナサニエル リード）	東新潟中学校等より

